

20名超のサ責を正職員化

慣習打破し、人材不足解消目指す



小林事業部長（右） 内藤さん
（左）
「抜けた人員の穴
がなかなか埋まら
ず、現在10数名のサ
責がななかに上った。
正職員は計32名で
なった準職員と特定
正職員に昇格した人
は23名に上った。

地域福祉のニーズに包
括的・総合的に応える仕
組み「ヒューマンケア
ネットワーク」を掲げて、
介護・看護・リハビリ・
医療・保育・障害者支援
などの専門職が連携する
在宅生活支援に力を入れ
ている秀峰会（横浜市旭

区）。横浜・川崎エリア
で35年以上の歴史を持
ち、16サービス、163
事業所を運営している。
訪問介護事業所は横浜
市内に18事業所あり、今
年6月時点ではサ責は計
07名いる。このうち21
名が準職員で、11名は特
定正職員（転勤なし、
賞与は定額）だ。今回
の昇格の対象となつた準
職員は計32名で、正職員
に昇格した人は23名に上
った。

人材確保・定着は喫緊
の課題だと話すのは、秀
峰会の訪問介護サービス
事業部の小林剛博事業部
長だ。小林さんは登録へ
ルパーからサ責を経験し

ても正職員希望者に断ら
れてしまうケースが少な
くありません。そこで、
正職員スタートで採用す
るべく、整合性を図るた
めに既存職員の昇格の実
施を発案しました」

「正職員になれるのは
もっと先のこと、あるいは
私も若くないのでチャン
スはないかも知れない
と思っていたので嬉しかった
です。責任に見合
う仕事ができるのか不安

たキャリアの持ち主。事
業部長になってから、サ
責経験3年で正職員登用
する方策を検討していた
が、それでは遅いと思い
直して今年5月末の事業
部長会議に提案した。

昇格に当たっては、既
にフルタイム勤務で働いて
いるなどの該当者に対
して各事業所長と小林部
長が直接で意思を確認。
希望者には8月1日付で
正職員の辞令を発令し
た。秀峰会の訪問介護事
業所でサ責になつて2年
目だという内藤さんも正
職員への昇格を果たした
1人だ。

ボーナスも含めた月給は
平均して6万1千円アッ
プになる。経営的には人
件費率が1%程度上がる
が、利益率に大きな影響
を与えるわけではない。
現場は既にサ責やヘル

（内藤さん）
小林さんによれば
責が不足している状況で
す。サ責の場合、登録ヘ
ルパーからキャリアアップ
する人が多く、準職員
スタートという慣習があ
つたため、求人を出し
ても正職員希望者に断ら
れてしまふケースが少な
くありません。そこで、
正職員スタートで採用す
るべく、整合性を図るた
めに既存職員の昇格の実
施を発案しました」

人材確保・定着は喫緊
の課題だと話すのは、秀
峰会の訪問介護サービス
事業部の小林剛博事業部
長だ。小林さんは登録へ
ルパーからサ責を経験し